

St-Mathieu-de-Tréviars

Le Saint-Mathieu Athlétique à l'honneur !

Après avoir réussi leur diplôme de jeune juge fédéral l'année dernière à Angoulême, Zazie et Hugo ont été invités 5 jours à Berlin en guise de récompense. Un voyage qui réunissait tous les jeunes diplômés. Outre la découverte de la ville, nos jeunes juges ont rencontré les athlètes participant aux championnats d'Europe dans un des salons privés de l'aéroport et ont été invités à assister aux championnats d'Europe d'athlétisme.

De quoi en cette rentrée, à l'aube d'une nouvelle saison, avoir des souvenirs plein la tête et des rêves de succès futurs.

C'est pour le moins ce que l'on souhaite à tous les adhérents de ce club où germent de jeunes champions en herbe, tout comme des graines de stars !

À noter qu'avec 2 jeunes juges fédéraux, le Saint-Mathieu Athlétique est le club le plus représenté parmi tous les clubs Français.



■ Zazie et Hugo, jeunes juges fédéraux.